



Liebe Eltern,

heute habe ich eine kurze Info für Sie:

„Um die Infektionsgefahr z. B. durch Reiserückkehrerinnen und Reiserückkehrer nach den Winterferien möglichst gering zu halten, wird erneut die Testfrequenz erhöht, Schülerinnen und Schüler sowie Dienstkräfte testen sich nach den Ferien zwei Wochen lang täglich. Als zusätzliche Sicherheitsmaßnahme werden die Familien gebeten, am Sonntagabend vor dem Schulstart (06.02.2022) einen Selbsttest zu Hause durchzuführen, damit eine mögliche Infektion frühzeitig – und zwar vor dem Besuch der Schule am Montag - aufgedeckt werden kann. Zu diesem Zweck erhalten alle Schülerinnen und Schüler mit dem Halbjahreszeugnis am Freitag, den 28.01.2022 einen Selbsttest aus dem Bestand der Schule ausgehändigt.“
(Sen BJJ, 26.01.2022)

Bitte geben Sie Ihrem Kind z.B. einen Briefumschlag oder ein Beutelchen mit in die Schule, worin der Schnelltest transportiert werden kann. Es ist sicher auch möglich, ihn in die Hülle zum Zeugnis zu stecken.

Mit dem Test erhält Ihr Kind ein kurzes Schreiben zur Betätigung der Testung, das Sie ihm am Montag mit in die Schule geben können.

Kurz zur Coronalage bei uns:

Heute wurde ein Kind mit positivem Schnelltest abgeholt.

Einige Kinder kamen aufgrund privater Kontakte und möglicher Ansteckung nicht in die Schule, wenige blieben wegen der ausgesetzten Präsenzpflcht zu Hause.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Kraft!

Mit herzlichen Grüßen
Gudrun Mojem und Sandra Buchfink